

OBRAMAT celebra 10 años construyendo éxitos en Valladolid

- Con 71 colaboradores en el momento de su apertura, OBRAMAT Valladolid ha incorporado 45 personas a lo largo de este periodo, llegando a un total de 116 colaboradores fijos en la actualidad.
- Más de 600.000 Clientes han visitado el Almacén tan solo en 2023. Con un perfil tanto profesional como particular, las secciones de productos más vendidos han sido: Materiales, Madera, Fontanería y Electricidad.
- OBRAMAT Valladolid ha desarrollado numerosas acciones solidarias a lo largo de estos 10 años, reforzando así su compromiso con la vida social de la comunidad.
- Para celebrar este décimo aniversario a lo largo del día de hoy se llevará a cabo una jornada para profesionales de 7h00 a 15h30 cargada de actividades como presentaciones de novedades, asesoramiento técnico, demostraciones y formaciones de producto.

Valladolid, 19 de octubre de 2023.- OBRAMAT, la empresa retail de referencia de distribución de materiales en el mercado de la Construcción y Reforma, hace un balance muy positivo de sus 10 años presentes en Valladolid, siendo este centro el primero que abrió en la Comunidad de los tres con los que cuenta la compañía en Castilla y León.

Para celebrarlo se realizará una feria para profesionales de la construcción con presentaciones de novedades, asesoramiento técnico, demostraciones y formaciones de producto.

Durante estos 10 años OBRAMAT Valladolid ha vendido alrededor de 353 millones de euros. Las secciones que se consolidan con mayor cifra de venta del almacén son Materiales, Madera, Fontanería y Electricidad, destacando un aumento notable de la Energía Renovable, que progresa un 72,5% con respecto a años anteriores.

Con un perfil de cliente muy equilibrado, compuesto tanto por profesionales del sector de la construcción y la reforma como de particulares, más de 600.000 personas han visitado el almacén solo en lo que va de 2023, siendo 655.000 la media de visitantes a lo largo de estos 10 años.

OBRAMAT Valladolid, abrió sus puertas en 2013 con 71 colaboradores. Como parte de su compromiso con la innovación y el empleo, 45 nuevos perfiles profesionales se han ido incorporando a lo largo de estos años, hasta completar una plantilla que suma 116 colaboradores fijos en la actualidad, con la vista puesta en seguir creciendo. Así, los perfiles se enfocan día a día en el conocimiento técnico en el sector de la reforma, la experiencia en venta y la atención al cliente.

Durante estos 10 años, la compañía no solo ha buscado el impacto económico, a través de la creación de empleo estable y de calidad en el municipio, sino también la colaboración con diferentes instituciones de Valladolid, para lograr un impacto social positivo que dejase una



huella en el territorio. Mediante la acción "Apadrina un Ladrillo", Obramat colaboró para recaudar fondos para las obras de accesibilidad y acondicionamiento de la sede de Esclerosis Múltiple Valladolid. Junto a diversas asociaciones, como Fundación Rondilla, ECYL, Aspain, o Procomar; se han organizado charlas y programas de formación para personas en riesgo de exclusión social, con prácticas en el almacén que han resultado, en numerosos casos, en el establecimiento de una relación laboral que continúa hoy en día. Además, se ha desarrollado junto a la Universidad de Valladolid un Programa de Captación de Jóvenes Talentos, con notable éxito.

OBRAMAT Valladolid dispone de una superficie de 7.720 m2, entre la sala de ventas interior y el patio de materiales de construcción, y ofrece al Cliente más 20.000 referencias de las mejores marcas, estructuradas en nueve grandes secciones: materiales de construcción, madera, herramientas, ferretería, electricidad, sanitario, fontanería-calefacción, cerámica y pintura. El horario de apertura al público es de lunes a viernes de 7.00 a 21:00 horas, siendo los sábados hasta las 22.00 horas, más festivos autorizados.

Sobre OBRAMAT

<u>OBRAMAT</u> es la empresa de referencia en el mercado de distribución de materiales de Construcción y Reforma orientada principalmente al sector profesional, cuyo objetivo es poner al servicio de sus Clientes los mejores productos del mercado, con más de 20.000 referencias de las primeras marcas. A través de un equipo compuesto por más de 6.000 profesionales expertos ofrece, tanto a PYMES como autónomos, una excelente experiencia de compra y soluciones prácticas para hacer crecer su negocio con un servicio rápido y de calidad.

Desde su llegada a España en 2006, con un fuerte y continuado plan de expansión y crecimiento en los últimos años, cuenta con 34 Almacenes que dan cobertura a prácticamente todo el territorio nacional, ubicados en Andalucía (Alcalá de Guadaíra y Bormujos, Málaga, Almería, Los Barrios), Asturias (Oviedo), Baleares (Mallorca), Canarias (Las Palmas), Castilla y León (Valladolid, Burgos, Salamanca), Cantabria (Santander), Cataluña (Sabadell, Badalona, Sant Quirze del Vallès, Terrassa, Lleida y Tarragona), Galicia (Santiago de Compostela y Lugo), Madrid (Alcobendas, Alcorcón, Majadahonda, Leganés, Rivas y Usera), Murcia, Navarra (Pamplona), País Vasco (Bilbao- Sestao y Galdakao), Comunidad Valenciana (Finestrat, Massanassa, Castellón y Alicante) y Zaragoza.

OBRAMAT forma parte de Grupo Adeo, líder del mercado europeo y tercer grupo mundial del sector del acondicionamiento del hábitat, y especializado en poner soluciones y productos al servicio de sus Clientes. Grupo Adeo es una plataforma de empresas abiertas e interconectadas con un único objetivo: mejorar los hogares del mundo.

Para más información:
Torres y Carrera
Bárbara Navarro / Renata del Valle
629 279 054 / 649 990 981
bnavarro@torresycarrera.com
rdelvalle@torresycarrera.com